

## *Communiqué de presse : Le Château Renaudin*

Les organisateurs sont les étudiants de GACO 1ère année ainsi que l'association "le Miroir" dont M.PAGEOT Nicolas, membre de l'association.

Le château Renaudin se trouve à l'intérieur du domaine de l'hôpital Béclair situé à Charleville-Mézières, Rue Pierre Hallali à quelques minutes du centre-ville. Ce dernier appartient à la bourgeoisie industrielle commerçante de la belle époque, construit en 1899.

Du 14 septembre au 23 décembre, une exposition est mise en place accompagnée d'une visite ouverte aux passionnés, aux familles, aux enfants ainsi qu'aux écoles.

Celle-ci comprend la découverte des salons décorés d'objets d'arts et de mobiliers témoignant du passé guerrier de cette villa. Une reconstitution de l'infirmerie est mise en œuvre grâce à des mannequins donnant vie à cette exposition.

Cette visite a pour but de mettre en valeur le patrimoine militaire de la 1ère Guerre Mondiale au travers de la valorisation de la villa Renaudin, lieu de séjour du Kaiser et du Kronprinz, ainsi que de son bunker, Charleville étant le lieu de siège du Grand Quartier Général Allemand durant la 1ère Guerre Mondiale.

Afin d'élargir la visibilité de cet événement, des pages Facebook sont mises en place, des pages internet sont aussi accessibles pour réserver une date de visite. La communication est faite de même à travers des interviews de journalistes, la radio ou même la télévision.

